

**Zeitschrift:** Zeitlupe : für Menschen mit Lebenserfahrung  
**Herausgeber:** Pro Senectute Schweiz  
**Band:** 85 (2007)  
**Heft:** 5

**Artikel:** "Männer sollen ruhig mutig sein!"  
**Autor:** Yannoulis, Denise / Zahner, Karin  
**DOI:** <https://doi.org/10.5169/seals-724610>

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

**Download PDF:** 18.03.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## «Männer sollen ruhig mutig sein!»



Denise  
Yannoulis,  
selbstständige  
Stylistin, Zürich

Was ist trendy in der Männermode? Trends sind in der Männermode immer weniger ausgeprägt als bei den Frauen. In dieser Saison sind die Schnitte jedoch körperbetonter als letztes Jahr. Weil die Schnitte klar und gradlinig sind, sind Accessoires umso wichtiger, um Farbe und Freude in die Mode zu bringen.

**Welche Accessoires dürfen nicht fehlen?** Gürtel, Mützen, eine kleine Umhängetasche oder auch ein leichter Schal peppen die Kleider auf. Männer sollen ruhig mutig sein und solche Dinge auch tragen!

**Was ist farblich angesagt?** Naturfarben dominieren. Also Beige, Braun, Grün oder Senfgelb. Daneben sind Dunkelblau oder Dunkelbraun sehr modern. Mode ist aber kein Diktat mehr. Jeder soll tragen, was ihm gefällt und steht.

**Was gehört diesen Sommer noch in den Kleiderschrank?** Ein Sommermantel und ein Ringelshirt. Bei geringelten T-Shirts sollten ältere Menschen darauf achten, dass die Streifen schmal gehalten sind. Das wirkt viel eleganter als breite. Ein Poloshirt mit schmalen Streifen ist durchaus etwas für ältere Herren.

**Welche Materialien sind in?** Leinen und Baumwolle. Beide sind Klassiker, aber diese Saison im Trend.

**Welche Tipps geben Sie, wenn sich Männer modern kleiden wollen?** Jeans und Streifenhemd oder -shirt sind eine gute Kombination. Doch weshalb nicht einmal eine helle Hose zu einem dunklen Blazer tragen? Im Alter muss man sich nicht konservativ anziehen. Auch ältere Herren dürfen Mut zur Mode und zu Farben zeigen. Zudem freut es uns Frauen doch, wenn sich auch unsere Männer schön machen.

*Interview: Karin Zahner*

